



Foto S. G. C.

Cuatro estudiantes benaventanos premiados por su nota en Selectividad

María Casado Guerra, Lucía Villafáfila Martínez, Daniel Hidalgo Gil y Pablo Pereira Pérez. Son los cuatro estudiantes de Benavente que ayer recibieron en el paraninfo de la Universidad de Salamanca un premio extraordinario por superar la Selectividad con una nota superior a un ocho. El rector de la USAL y el director provincial de Educación entregaron los premios a los benaventanos en un acto en el que se otorgaron diplomas a 128 alumnos y a 43 centros. En las imágenes los cuatro alumnos con su diploma y la secretaria del IES León Felipe, María del Carmen González, junto a la alumna de este centro María Casado. Lucía Villafáfila, Daniel Hidalgo y Pablo Pererira son alumnos del IES Los Sauces.